



## استمارة الخدمات المصرفية الإضافية عبر الإنترنت للزبائن من الأفراد ONLINE BANKING ADDITIONAL SERVICES FORM FOR RETAIL CUSTOMERS

Customer Number\* (8 digits)

رقم الزبون، (٨ أرقام)



Customer Name\*

إسم الزبون،

.....

.....

Online Banking User ID\*

إسم المستخدم للخدمات المصرفية عبر الإنترنت،

.....

.....

Request for Secure Token Issuance

طلب إصدار جهاز رمز الأمان (Secure Token)

 I request you to please issue the Vasco Secure token for my Online Banking account

 أرجو إصدار جهاز رمز الأمان لإجراء الخدمات المصرفية عبر الانترنت.

Other Secure Token related services

خدمات أخرى ذات صلة بجهاز رمز الأمان (Secure Token)

 I acknowledge the receipt of my Secure token number

 أقر باستلام جهاز رمز الأمان رقمه (Secure Token)

.....

.....

 I have disabled my Secure token by putting wrong OTP 5 times. Please enable the same.

 لقد قُمت بتعطيل جهاز رمز الأمان الخاص بي عن طريق ادخال رقم سري خاطئ ٥ مرات. يرجى تفعيل الجهاز.

 Report Lost / Stolen Token. Please cancel/deactivate the Token and issue a replacement.

 الإبلاغ عن فقدان/ سرقة جهاز رمز الأمان. يرجى إلغاء / تعطيل جهاز رمز الأمان وإصدار جهاز بديل.

Request for Secure Password Re-issue

طلب تعيين كلمة مرور جديدة لجهاز رمز الأمان (Secure Token)

 I request you to please re-issue the Password for my Online Banking account

 أرجو منكم أن تتفضلوا بتعيين كلمة مرور جديدة لحسابي المصرفي عبر الانترنت.

I understand that this request is bound by the terms and conditions of Online Banking registration and any amendment thereto as may be made by the Bank from time to time.

أفربأن المعلومات المقدمة صحيحة وكاملة، وبأنني قرأت وفهمت وملتزم بالشروط والأحكام الموجودة في الصفحة التالية وأي تعديل يدخله البنك عليها من وقت لآخر

Customer Signature.....

.....توقيع الزبون